

## Kommentar und Zustimmung zum Stellenplan 2021 der Stadt Kamen

Zunächst bedanke ich mich bei Kämmerer Ralf Tost für die geduldige und kompetente Beantwortung meiner Fragen zum Stellenplan 2021.

Die Verwaltung hat sich in diesen schwierigen Zeiten den neuen Herausforderungen gestellt und sie bewältigt- auch hierfür mein Dank.

War noch vor wenigen Jahren die Rede von der schlanken Verwaltung, was in der Regel bedeutete, dass weniger Verwaltungsmitarbeiter\*innen mehr Arbeit leisten sollten, ist wohl heute das Thema der Stunde die „smarte“ Verwaltung. Die Stadt Kamen befindet sich in diesem Punkt im Vergleich zu anderen Kommunen auf einem guten Weg, der aber sicher noch weiter gegangen werden muss.

Der Stellenplan orientiert sich an den gesetzlichen Vorgaben und weist keinerlei für mich ersichtlichen Ungereimtheiten auf.

Aus den o.g. Gründen stimmt die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Kamen dem vorgelegten Stellenplan 2021 zu.

Mit freundlichen Grüßen

*Kamen, den 27.01.2021* 

---

Alfred Mallitzky